

《单词百科:industrially是什么意思?industrially怎么发音?industrially的解释和用法》

英语单词industrially是什么意思?industrially怎么读?industrially怎么发音?简答网为您整理了industrially的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



industrially怎么读

industrially的读音:[n'd str l]

industrially的意思

1、adv.企业地,工业地;

industrially的近义词

1、mechanically adv.机械方面地;机械地;物理上地;呆板地;

- 2、scientifically adv.合乎科学地;
- 3、technically adv.技术上;学术上;专业上;严格说来;
- 4、technologically adv.技术上地;

industrially的双语例句

1、They are already employed industrially to shape soft and light metals, such as aluminium and copper.

在比如铝和铜这些质地柔韧并且密度小的金属成型工艺中, EMPs已经被成功的应用.

2、Barium as barite (barium sulfate) is used industrially as a white pigment for paint.

钡以重晶石形态 (硫酸钡) 在工业上用作油漆的白色涂料.

3、They are usually carried out industrially by pack cementation or hot dip process.

目前工业上常用的渗铝方法有固体包装法和热浸法.

4、Several sulfur compounds with halogen elements are industrially important.

硫与卤素的几种化合物在工业上有重要用途.

5、Polymer flooding, as one of most important EOR technologies, has been applied industrially.

聚合物驱作为油田开发提高采收率的一种重要技术手段, 已经进入工业化应用阶段,技术相对比较成熟.

6、Fermentation is one of potential methods for producing lycopene industrially by *Blakeslea trispora*.

利用三孢布拉氏霉菌发酵生产番茄红素具有较大的工业化生产潜力.

7、We should run all undertakings industrially and thriftily.

我们要勤俭办一切事业.

8、Other tool materials are being used for more and more often industrially.

其它工具材料在工业上也应用得越来越多.

9、What I earn industrially just can keep Body and soul together.

我勤奋工作的所得仅足以糊口.

10、Starch prepared from corn grains, used industrially and as a thickener in cooking.

颗粒里几乎完全是软淀粉的玉米.

11、About 40 dividing wall columns (DWC) have been applied industrially.

其中的分隔壁精馏塔已有40座以上工业化.

12、The alloys of iron and carbon are the most important alloys used industrially.

铁碳合金是工业上使用的最重要的合金.

13、Indeed, most industrially significant synthetic chemicals are derived from petroleum sources.

实际上, 大多数工业上重要的化学合成物均源自石油.

以上是简答网为您整理的industrially怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/industrially>